

Por falta de medidas sanitarias suspenden plaza Bella Mexiquense

Por no acatar las medidas sanitarias en la plaza Bella Mexiquense en Tecámac, Estado de México



Editorial Telediario

Nacional / 23.12.2020 02:04:01



ESTADO DE MÉXICO. - En Tecámac autoridades municipales suspendieron actividade de la **Plaza Bella Mexiquense**, ya que no cumplieron las medidas sanitarias de seguridad contra la pandemia de **Covid-19**.

Debido a las multiples aglomeraciones en la plaza, decidieron suspender actividades y sólo lo estará disponible de activades esenciales, donde sólo podrán ingresar una persona por familia, esto para evitar contagios de Covid-19.

Recordemos que tanto el municipio de **Tecámac como el Estado de México** continuará en **semáforo epidemiológico color rojo hasta enero del 2021.**



Te recomendamos Reportan el incendio de una fábrica en Cuautitlán Izcalli

Local - Multimedios Digital



Te recomendamos Confirman coalición de PAN, PRD y PRI para el 2021

Local - Multimedios Digital



Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de TELEDIARIO; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.